



Mme Josée Shushei Leblanc, Fondatrice, présidente-directrice générale, Atikuss

Ms. Josée Shushei Lablanc, Founder and CEO, Atikuss



Membre de la Nation Innu de Uashat mak Mani-Utenam, Josée Shushei Leblanc évolue depuis une trentaine d'années au sein des organisations des Premières Nations du Québec. Femme versatile, elle a su acquérir une expérience variée à travers son cheminement professionnel, ce qui ont fait d'elle une femme d'affaires complète. Elle a débuté sa carrière dans le domaine des communications ainsi que dans l'organisation d'événements autant à l'international qu'au

Québec. À son compte depuis plus de sept ans, elle a fondé Atikuss. La mission de l'entreprise est de faire voyager et connaître l'histoire des Premières Nations en rémunérant les artisanes et artisans autochtones équitablement tout en sauvegardant des techniques ancestrales qui étaient vouées à disparaître.

Member of the Innu Nation of Uashat mak Mani-Utenam, Josée Shushei Leblanc has been evolving for some thirty years within the First Nations organizations of Quebec. A versatile woman, she has acquired a wide range of experience through her career path, which has made her a complete businesswoman. She began her career in the field of communications as well as in the organization of events both internationally and in Quebec. She has been self-employed for over seven years and founded Atikuss. The mission of the company is to make the history of the First Nations travel and be known by remunerating the Indigenous artisans fairly while safeguarding ancestral techniques that were destined to disappear.